



CERTIFICAT DE QUALIFICATION

QUALIFICATION CERTIFICATE

ISO 9001:2015
BUREAU VERITAS
Certified



Vu la loi N° 76/12 du 08 juillet 1976 portant organisation de la formation professionnelle au Cameroun

Mindful of the Law N° 76/12 of 08 July organising vocational training in Cameroon

Vu le Décret N° 79/201 du 28 Mai 1979 et les autres arrêtés subséquents,

Mindful of the decree N° 79/201 of 28 May 1979 and subsequent orders of implementation;

Vu le Décret N° 2012/644 du 28 décembre 2012 portant organisation du Ministère de l'Emploi et de la Formation Professionnelle ;

Mindful of the decree N° 2012/644 of 28 December 2012 organizing the Ministry of Employment and Vocational Training

Vu l'arrêté N° 000356/MINEFOP/SG/DFOP/SDGSF/SACD du 05 septembre 2023 portant renouvellement d'agrément de CFP CSL

Mindful of order N° 000356/MINEFOP/SG/DFOP/SDGSF/SACD du 05 septembre 2023 on the renewal of authorization of CFP CSL

Réf : 777CS3624

Ce certificat atteste que Mme /Mlle/M. : **MBAIAKAMBEI BRUNO**

This certificate is to attest that

Né (e) le **27/11/1980**

Born on the

À **BEBALEM**

At

Apprenant de **CFP/CSL**
Learning from

a passé avec succès
Has successfully passed

Les examens théoriques et pratiques requis pour la conduite de la **GRUE MOBILE EN TOUTE SECURITE**
theoretical and practical examinations required for the safe driving of Mobile Crane

En foi de quoi le présent Certificat est établi et délivré pour servir et valoir ce que de droit.

The present certificate is issued to serve where need be.

Session de formation : **FEVRIER 2024**

Training date

Validité: **05 ans**

Valid up to 05 years

Etabli à Douala le : **09/09/2024**

Issued in Douala on

[Signature]

CERTIFICAT
CERTIFIED
www.cfpcsl.com
aptitude

Carroll FENDJIEP – Responsable formation

Rachel SIMO – Directeur Général



CSL Training BP : 12 840 Douala-Tél : (237) 692-267-221/694-742-001 NIU : MO11616289154A www.cfpcsl.com
Siège social Ndogbong derrière camlait Autorisation N°000356 MINEFOP/SG/DFOP/SDGSF/SACD du 05 septembre 2023

